

総務大臣表彰を受賞

安部 英俊 氏(垂水)



安部氏は、旧新吉富村の公平委員に就任して以来、16年間の長きに渡り清廉潔白な人格と卓越した識見をもつて、現在も公平委員の職務を担っています。その間、公正な人事行政の確立に尽力し、地方公共団体の民主的かつ能率的な運営に貢献したことが評価され、この度、公平委員会制度60周年記念総務大臣表彰を受賞されました。

安部氏は、「受賞は皆様のご協力のおかげです。」と感謝の言葉を述べられました。

瑞宝章を受章

亀頭 賢剛 氏(宇野松本)



元新吉富村消防団団長亀頭氏が、瑞宝章を授与されました。

亀頭氏は約39年の長きに渡り消防団員として活動し、平成13年5月から4年間、消防団長として活躍されました。諸先輩方の協力のおかげで授賞することができました。消防団の活動に携わった者にとって最高の栄誉です。今後はOBとして、消防団の活動について微力ながら支援していくたいと思います。」



「カラオケ日豊歌唱会(杏会)」は週1回、今富マサ子会長指導のもと練習を行っています。去る11月には、吉富町フォーコーネ会館にて、「日豊歌唱会発足20周年の記念発表会」が開催され、約100名の出場者がありました。終了後は発表会のゲストや会員全員が参加する懇親会が開かれ、「一日楽しみました。」



●問い合わせ先
寺岡 清子さん Tel: 023-53360

○練習日時・場所
月3回毎週水曜日 13時から15時
唐原コミュニティセンター

●問い合わせ先
保木本 茂子さん Tel: 023-9387
週1回 13時30分から15時30分

唐原小学校、南吉富小学校3年生が豆腐づくりをしました

12月2日(金)唐原小学校、12月5日(月)南吉富小学校で食生活改善推進協議会の方々の指導のもと、豆腐づくりを体験しました。

まず、大豆をミキサーにかけ、細かくください、それに水を加えて煮ると教室中に大豆のにおいが広がりました。それを絞って「にがり」を加え、型に入れ、出来上がりをじっと待ちました。

15分後、豆腐が出来上がると「おいしい」「いつもの豆腐と違う」と喜びの声が上りました。実際に自分たちで一生懸命作った豆腐の味は今後も忘れることはないでしょう。



築上東中学校3年生 井上 亜耶 さん(成恒)

**江川紹子さんが講演****上毛町人権・同和問題啓発講演会**

今年で45回目となる中学生の「税についての作文」は、国税庁及び納税貯蓄組合連合会の共催により、子どもたちに税について正しく理解してもらい、その意識の浸透を図ることを目的として毎年募集しているものです。今年度の行橋税務署管内での応募は706編(応募校数は15校)で、その中から、みごと「福岡県納税貯蓄組合連合会会長賞」に築上東中学校3年の井上亜耶さんが選ばされました。

講師には、テレビなどでおなじみのジャーナリストの江川紹子さんを迎えて、「命の重さ」をテーマに講話していただきました。

江川さんは、オウム真理教事件などを取材した経験を基に話され、2004年イラクでの日本人人質事件において、人質の無事を願う家族への心配が行われたことなどは、社会全体の問題であると指摘。人権問題では、「違い」よりも「共通点」を見出し、人の気持ちに思いをめぐらすことが大事だと呼びかけました。また、ロビーでは小中学校児童による人権啓発ボスター「デザイン標語」の展示や、人権擁護委員さんによる街頭啓発も行われました。